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Assunto –  Solicitando ao Prefeito Municipal - Daniel Alonso, encaminhar a esta Casa,
informações sobre as providências que serão adotadas em relação às reclamações dos
moradores dos bairros Jardim Maracá e Montana, que apontam a invasão de criadores de
equinos e bovinos nas áreas de proteção ambiental APP’s, que sob a responsabilidade da
Prefeitura.  Situação esta  que está  causando prejuízos  nessas  áreas  de  preservação,
danificando  mudas  de  árvores  plantadas  pelos  moradores  que  cuidam  do  local,
derrubando cercas e alambrados de proteção, gerando riscos de transmissão de doenças
como a febre maculosa, e causando revolta na comunidade local; bem como, nas ONG’s
de proteção ambiental,  que sem qualquer  apoio  por  parte  da municipalidade,  tem se
dedicado a cuidar desses locais, com ações de preservação e plantio de espécies nativas.
Solicitamos ainda, que encaminhe a esta Casa, mapa com a descrição das áreas de
proteção ambiental dos referidos bairros.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Marília

R E Q U E I R O, na forma regimental, após ouvido o Colendo Plenário,
seja encaminhado ofício solicitando ao Prefeito Municipal - Daniel Alonso, encaminhar a
esta  Casa,  informações  sobre  as  providências  que  serão  adotadas  em  relação  às
reclamações  dos  moradores  dos  bairros  Jardim  Maracá  e  Montana,  que  apontam  a
invasão de criadores de equinos e bovinos nas áreas de proteção ambiental APP’s, que
sob a responsabilidade da Prefeitura. Situação esta que está causando prejuízos nessas
áreas de preservação,  danificando mudas de árvores plantadas pelos moradores que
cuidam  do  local,  derrubando  cercas  e  alambrados  de  proteção,  gerando  riscos  de
transmissão de doenças como a febre maculosa,  e  causando revolta  na comunidade
local; bem como, nas ONG’s de proteção ambiental, que sem qualquer apoio por parte da
municipalidade, tem se dedicado a cuidar desses locais, com ações de preservação e
plantio de espécies nativas. Solicitamos ainda, que encaminhe a esta Casa, mapa com a
descrição das áreas de proteção ambiental dos referidos bairros.

R E  Q  U  E  I  R  O  ainda, na  forma  regimental,  do  deliberado  sejam
encaminhadas cópias para ciência do Conselho do Meio Ambiente, Divisão de Vigilância
Ambiental, ONG Doce Futuro, Unidades de Saúde Maraca e Vida Nova.

S. S. Dr. Lourenço de Almeida Senne.
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